
REQUERIMENTO Nº  800/07. 
De Providências 

 
 
“Quanto à reforma nas portas dos 
bainheiros do Pronto – Socorro Dr. 
Afonso Ramos”. 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder à reforma nas portas 
dos bainheiros do Pronto – Socorro Dr. Afonso Ramos. 

 
Segundo informações dos próprios pacientes, as portas dos 

banheiros não fecham e estão com suas trancas quebradas. 
 
Por este motivo, pede que seja realizado reformas nos 

banheiros com problemas, para que a utilização dos mesmos seja feita 
com as devidas privacidades, à que todos têm direito. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de agosto de 2007. 

 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


